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Zitat von Veteran 

deine aussage hätte ich gerne mit irgendeiner quelle belegt.....
(bezüglich der noch folgenden zwei transfers)

Interview nach dem Spiel daheim Gegen Cottbus. Er sprach von 1nem wahrscheinlich 2
Transfers die allerdings . Außerdem müsse man abwarten was mit Reinartz passiert . Er sagte
allerdings auch das es möglicherweise bis zum Trainingsauftakt dauern kann .

Richtig ist das er keine Angaben zum Vorhandenden Transferetat machte .
Allerdings sollte klar sein das der Club mit sicherheit keine 3 2-3 Millionen Euro pro Spieler
zahlen kann.

Auch wenn hier zu viele Davon Träumen .

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/645-martin-bader/?postID=377917#post377917

https://www.glubbforum.de/forum/thread/645-martin-bader/?postID=377917#post377917

